

Dizy Une ballade irlandaise sous le ciel champenois

Publié le mardi 30 août 2011

C'est finalement à la salle des fêtes de Dizy que s'est joué le second opus des Musiques en Champagne. La précocité des vendanges et les aléas climatiques ont en effet conduit les organisateurs à revoir leur copie. Présenté par Laurent Scheffer, directeur de la MJC intercommunale d'Aÿ et Barbara Naveau, maire de Dizy, le groupe Dirty Linen a rapidement pris possession de l'espace scénique. On commence par une gigue. Gros succès à l'applaudimètre.

Les quatre artistes sont français et irlandais, tous liés par l'amour de la musique irlandaise, qui représente pour eux, cet original mélange d'ancien et de moderne. Céline Rivaud, violoniste, Denis Lafont, bouzouki et chant, Michael Mac Donnell, chant, guitare, mandoline et Simon, son fils, tin whistle, guitare, bodhràn et chant, s'inspirent directement du répertoire traditionnel irlandais, riche en chansons et en airs de danses.

Le leader du groupe ne manque pas d'évoquer sa rencontre avec Alan Stivell, qui lui a révélé une appartenance commune à la grande nation celte, et que cette musique, contrairement à une idée reçue, n'était pas celle de « cul-terreux ». Visiblement, le public a apprécié l'alternance de parties vocales et instrumentales que Dirty Linen a distillées tout au long de la soirée.

